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Anfragen Fraktion DIE LINKE – Zur Stadtverordnetenversammlung am 
23.07.2020 

 

Sehr geehrter Herr Kulicke, 
seit der letzten Kommunalwahl im Jahr 2019 hat die Fraktion DIE LINKE einige 
Beschlussvorlagen zur Diskussion und Beschlussfassung gestellt, welche zum Teil 
auch eine demokratische Mehrheit erhielten. Nun ist einige Zeit vergangen deshalb 
möchten wir von Ihnen gern wissen: 
 
 

1. Welche Maßnahmen wurde zur Umsetzung des Beschluß DIELINKE/010/2019 
- Mehr Verkehrssicherheit für unsere Kinder der Kita Sonnenschein getroffen, 
beschlossen in der Stadtverordnetenversammlung am 12.09.2019? 

Beschluss Nr.: DIELINKE/010/2019  

Einreicher: Fraktion DIE LINKE  
Federführung: DIE LINKE, Verfasser: Herr A. Horn 
Beschluss: Mehr Verkehrssicherheit für unsere Kinder der Kita Sonnenschein 
Die Stadtverordnetenversammlung der Stadt Werneuchen beschließt:  
1. Die Verwaltung wird beauftragt, nach der Durchsetzung der im Lärmaktionsplan 
vorgegebenen Verringerung der Geschwindigkeit von 50 km/h auf 30 km/h im 
Bereich vor der Einmündung der Straße Am Schloss, die Errichtung eines 
Fußgängerüberweges im Bereich der jetzigen Querungshilfe zu beantragen. 
2. Bis zur Durchsetzung der Senkung der Geschwindigkeit von 50 km/ auf 30 km/h 
im Einmündungsbereich der Straße Am Schloss ist auf der Bundesstraße B158 ein 
Hinweisschild „Freiwillig 30“ bei der zuständigen Landesbehörde für Straßenbau 
zu beantragen.  
3. Die mobile Geschwindigkeitsanzeige ist zum nächst möglichen Zeitraum in 
diesem Bereich aufzustellen 
4. Über den Ausgang des Verfahren sind die Abgeordneten regelmäßig zu 
unterrichten  
5. Die Straße am Schloss wird als Spielstraße ausgewiesen 
(Schrittgeschwindigkeit). 
 

Stand: 
Verfahren läuft noch. Zwischenantwort auf Nachfrage bei unterer 
Straßenverkehrsbehörde vom 13.02.2020: 
„…die Lärmberechnungen sollen durch ein vom LS beauftragtes 
Ingenieurbüro nun nach und nach abgearbeitet werden. Es haben sich viele 
dieser Vorgänge dort aufgestaut, weshalb wir noch weiter um Geduld 
gebeten werden. Den Antrag auf Anordnung eines verkehrsberuhigten 
Bereichs sollten Sie daher besser separat bei mir einreichen. Wie lange der 
Rest noch dauert, kann nicht gesagt werden…“ 
 

Verwaltung hatte Tempomessgerät mobil zwischenzeitlich aufgestellt. 
Antrag auf Spielstraße separat gestellt. 
Ein Fußgängerüberweg wird nicht in Aussicht gestellt, da die Querung an der 
Lichtsignalanlage Einmündung Köpenicker Straße als zumutbar erachtet 
wird. 
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2. Welche Maßnahmen wurde zur Umsetzung des Beschluss DIELINKE/012/2019 
- Für eine familienfreundlichere Stadt getroffen, beschlossen in der 
Stadtverordnetenversammlung am 12.09.2019? 

Die folgenden Objekte wurden hinsichtlich des vorhandenen 
Platzbedarfes für die Installation von Wickeltischen mit folgendem 
Ergebnis geprüft: 
 
Rathaus  Wickeltisch durch Nachnutzung Café vorhanden  
Adlersaal  Wickeltisch im OG vorhanden 
öffentl. Toilette Installation möglich, wird in 2020 realisiert 
Bibliothek  Platzbedarf nicht ausreichend 
Hangar 3  Platzbedarf nicht ausreichend 
 
Prüfung DGH in den Ortsteilen erfolgt zeitnah. 

 
 

3. Welche Maßnahmen wurde zur Umsetzung des Beschluss DIELINKE/013/2019 
- Umsetzung Lärmaktionsplan für den Bereich Dorfkern Seefeld getroffen, 
beschlossen in der Stadtverordnetenversammlung am 12.09.2019? 

 

Antrag am 25.03.2020 gestellt.  

Aktueller Stand: In Bearbeitung 

 

4. Wie weit ist die Erarbeitung des Löschwasserkonzeptes? 

Das Trinkwasserkonzept auf dem das Löschwasserkonzept (LWK) 
aufsetzt, liegt als Entwurf vor. Der Auftrag für die Erstellung des LWK 
erteilt. Auf Grund der Einschränkungen durch die Covid 19 Pandemi 
kommt es hier immer noch zu zeitlichen Verzögerungen. 

 
5. Welche Maßnahmen wurden zur Umsetzung des Beschluss 

DIELINKE/016/2019 - Mehr Verkehrssicherheit für unsere Schulkinder der 
Europaschule getroffen, beschlossen in der Stadtverordnetenversammlung am 
07.11.2019? 

 

 

 Beschluss Nr.: DIELINKE/016/2019 4 

Einreicher: Fraktion DIE LINKE  
Federführung: DIE LINKE, Verfasser: Herr A. Horn 
Beschluss: Die Stadtverordnetenversammlung der Stadt Werneuchen 
beschließt, die Verwaltung wird beauftragt:  
1. Bei den zuständigen Behörden zu beantragen, dass auf der L235 
(Wegendorfer Str.) im Bereich des Sportplatzes zwischen Bebelstr. und 
Erzbergstr. die erlaubte Geschwindigkeit von bisher 50 km/h auf 30 km/h 
abzusenken ist. 
2. Im Bereich der Zufahrt des Sportplatzes (Höhe Wegendorfer Str. 63) wird die 
Errichtung eines Fußgängerüberweges beantragt. 
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Stand: 
Verfahren läuft noch. Erste Anhörung vom 27.02.2020  unsere 
Stellungnahme am 03.03.2020 und 22.05.2020 Verfahren noch nicht 
abgeschlossen, Aussicht auf Tempo 30 besteht. 


